

5.—(51532) Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé au sujet d'une source d'eau naturelle qui existe sur la propriété de la "Crystal Spring Land, Limited," au coin des rues Saint-Denis et Guizot.

Résolu : De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport sur la possibilité et les moyens d'utiliser cette source.

6.—(15462) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant de faire certains changements aux lampadaires du Champ de Mars et d'installer deux nouveaux lampadaires, de tout au coût de \$675.

Résolu : D'approuver ladite recommandation, le montant ci-dessus devant être imputé sur le deuxième crédit voté pour les améliorations au Champ de Mars.

7.—(15447) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Incineration recommandant le règlement de la réclamation de M. Henri Saint-Germain, au montant de \$25.68 pour perte de salaire par suite d'un accident survenu alors qu'il travaillait pour la Ville.

Résolu : D'autoriser le règlement de ladite réclamation à même le fonds de réserve.

8.—Soumises deux séries de mandats aux montants respectifs de \$17,516.99 et \$150,904.24, suivant listes certifiées.

Résolu : D'en autoriser le paiement.

9.—(7395) Soumis un rapport du Département en Loi re : mémoires de frais, comptes et déboursés de Mre John A. Sullivan contre la Cité de Montréal.

Résolu : D'autoriser le paiement d'une somme de \$6,000 à Mre Sullivan en règlement de tous frais, comptes et réclamations à cette date contre la Cité, conformément à la recommandation du Département en Loi, ladite somme devant être imputée sur le fonds de réserve.

10.—(15477) Soumis un rapport de l'Ingénieur en chef, au sujet de la balance due à M. Théo. Lessard, en rapport avec la construction de vespasiennes sur la Place Jacques-Cartier, déclarant que les travaux sont terminés, conformément aux plans et spécifications et qu'il a accepté les travaux et remis les clés à M. Drouin. MM. Lessard et Fils, présents au Bureau, se déclarent prêts à accepter en règlement une somme de \$3,049.31, tel que recommandé par l'Ingénieur en Chef, en se réservant toutefois le droit de réclamer pour des travaux qu'ils auraient faits et qui ne faisaient pas partie du contrat.

Résolu : De donner instruction à M. Drouin d'ouvrir les vespasiennes et remettre les clés des cabinets payants au Trésorier de la Cité, et il est en outre

Résolu : D'autoriser le paiement de ladite somme de \$3,049.31 audit M. Théo. Lessard, comprenant la balance due sur le contrat, ainsi que le montant du dépôt de \$1,500.

11.—(516) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux recommandant la nomination de M. J. C. Bourgeois à la position d'opérateur d'ascenseur, à l'essai, en remplacement de M. Millet, décédé.

Résolu : Que M. J. C. Bourgeois soit nommé à ladite position, à l'essai, au salaire sur le pied de \$600 par année.

12.—(15455) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu : D'autoriser la pose de 1,900 pieds de tuyaux de 8 pouces dans la rue Redpath Crescent, au nord de l'avenue des Pins, au coût de \$6,000, ladite somme devant être imputée sur le crédit pour la pose des conduites principales.

Ajournement.

L. N. SENECAI.  
Secrétaire.

5.—Submitted a report from the Medical Health Officer anent a natural spring water existing on the property of "The Crystal Spring Land, Limited," corner of St. Denis and Guizot streets.

Referred to the Chief Engineer for a report as to the possibility of utilizing the said Spring.

6.—(15462) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that certain alterations to the lamp-posts of the Champ de Mars, and to install two new lamp-posts, the whole to cost \$675.

Resolved : That said recommendation be approved, the above amount to be charged against the second appropriation voted for improvements to the Champ de Mars.

7.—(15447) Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, recommending the settlement of the claim of Mr. Henri Saint-Germain, amounting to \$25.68, for loss of salary, through an accident while working for the City.

Resolved : That the settlement of the said claim be authorized ex-reserve fund.

8.—Submitted warrants amounting respectively to \$17,516.99 and \$150,904.24 as per certified lists.

Resolved : That payment of same be authorized.

9.—(7395) Submitted from the Law Department re : Bill of Costs, accounts and disbursements of Mre John A. Sullivan against the City of Montreal.

Resolved : To authorize the payment of the sum of \$6,000 to Mre Sullivan in settlement of all costs, accounts and claims, up to this date against the City in accordance with the recommendation of the Law Department, the said sum to be charged against the reserve fund.

10.—(15477) Submitted a report from the Chief Engineer anent the balance of account due to Mr. Théo. Lessard, in connection with the construction of lavatories on Place Jacques-Cartier, stating that the work is completed, in accordance with the plans and specifications and that he has accepted the works and given the keys to Mr. Drouin.

Messrs Lessard and Sons appeared before the Board, and stated that they were willing to accept in settlement the sum of \$3,049.31, as recommended by the Chief Engineer, the said contractors reserving, nevertheless, their right to submit their claim for works not included in the said contract.

Resolved : That instructions be given Mr. Drouin to open the said lavatories and to put the keys of the w.c. for which a charge is to be asked, in the City Treasurer's Office.

It was further

Resolved : That payment of the said sum of \$3,049.31 to the said Mr. Théo. Lessard, including the balance due on the contract as well as the amount of deposit of \$1,500 be authorized.

11.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that Mr. J. C. Bourgeois be appointed elevator operator, on trial, vice Mr. Millet, deceased.

Resolved : That Mr. J. C. Bourgeois be appointed to the said position, on trial, at the salary of \$600 per annum.

12.—(15455) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved : To authorize the laying of 1,900 feet of 8" pipes in Redpath Crescent street, north of Pine avenue, at a cost of \$6,000, the said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

Adjourned.

L. N. SENECAI.  
Secretary.